
 
Abg. Dr. Fleck erläuterte, dass er keine Bedenken gegen die Niederschrift habe, sich unter TOP 11 
„Mitteilungen und Anfragen“ jedoch nochmals auf die Niederschrift über die letzte Sitzung des Kreistages 
beziehen werde. 
 
Die Niederschrift über die Sitzung des Kreistages am 19.06.2006 wurde am 03.07.2006 versandt. 
Einwendungen lagen nicht vor. Die Niederschrift wurde anerkannt.  
 


